



Más de 4 mil nuevas postulaciones y solicitudes de actualización de datos por subsidio eléctrico

ATACAMA. Tercer proceso de postulación dejó cifras alegres para la Seremi de Energía. Nómina definitiva de hogares que recibirán este beneficio se publicará en septiembre.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

Con un total de 4.081 nuevas postulaciones y solicitudes de actualización de datos, la Región de Atacama cerró el tercer proceso de postulación al subsidio eléctrico, beneficio que está dirigido a los hogares que pertenecen al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares (RSH), así como también a familias con personas electrodependientes, inde-

pendiente de su tramo de vulnerabilidad.

A nivel nacional, este proceso culminó el pasado martes 15 de julio con casi 300 mil movimientos en la plataforma. Tras iniciarse el proceso de revisión de los requisitos exigidos para acceder al beneficio (pertenecer al 40% más vulnerable del Registro Social de Hogares y estar con la cuenta al día o contar con un convenio de pago), en el mes de septiembre se publicará la nómina definitiva de hogares

que obtendrán el subsidio correspondiente al segundo semestre de 2025. Los postulantes que resulten beneficiarios de este proceso de convocatoria recibirán el descuento directamente en la boleta eléctrica correspondiente a la facturación de septiembre y, al igual que en el primer proceso, será entregada en una cuota. En caso de quedar un saldo remanente, este se reflejará en la boleta el mes siguiente.

El monto semestral que recibirán las familias beneficiadas dependerá del número de integrantes por hogar. Los hogares con 1 integrante accederán a un



ATACAMA ES UNA DE LAS REGIONES CON MAYOR ALZA EN LA CUENTA DE LA LUZ.

descuento de \$37.838 en la cuenta de electricidad. En el caso de los hogares con 2 ó 3 integrantes, el descuento será de \$49.190. Por último, los hogares con 4 o más integrantes recibirán un subsidio de \$68.109.

La seremi de Energía de Atacama, Yenny Valenzuela Araya, valoró la alta participación regional y reiteró el "compromiso del Gobierno" en avanzar en medidas que permitan ampliar la cobertura del subsidio:

"Las más de 4 mil postulaciones registradas en nuestra región son una muestra concreta de que este beneficio es neces-

sario y esperado por las familias de Atacama. Seguiremos trabajando para que este apoyo llegue a quienes más lo necesitan y para fortalecer el acceso a la energía como un derecho básico", señaló.

En este sentido, el ministro de Energía, Diego Pardow, planteó la necesidad de aprobar en el corto plazo el proyecto de ley que busca recursos para ampliar la cobertura de este subsidio. "El Gobierno propuso un proyecto de ley que contiene un financiamiento mixto: una parte proviene de recursos fiscales y otra de distintos cargos a las empresas eléctricas.

Esperamos que el Senado ratifique la propuesta de financiamiento mixto que ya fue aprobada en la Cámara de Diputados para llegar con este beneficio a más familias", añadió.

Según los datos disponibles, las regiones con mayor cantidad de nuevas postulaciones y solicitudes de actualización de datos son la Metropolitana (97.388), Valparaíso (30.683), Biobío (29.555), Maule (25.042) y La Araucanía (21.678). En total, se registraron 295.048 movimientos en la plataforma dispuesta para realizar esta solicitud a través del sitio web www.subsidioelectrico.cl

ARRIENDOS
(SIN COMISIÓN)